



Se rebelan por 'Cuau' diputadas de Morena

MARTHA MARTÍNEZ

Legisladoras de Morena rechazaron la decisión de la Sección Instructora de San Lázaro de declarar impropio la solicitud de desafuero del morenista Cuauhtémoc Blanco y llamaron a las 251 diputadas que conforman la Legislatura a votar en contra de desechar el caso el día que sea sometido al Pleno.

El jueves, la Sección Instructora, controlada por Morena, desechó la petición de desafuero al considerar que la Fiscalía de Morelos, cuando estuvo a cargo de Uriel Carmona, integró el expediente contra Blanco de manera deficiente.

Esa misma fórmula ha servido para liberar a presuntos narcotraficantes o políticos acusados de corrupción.

Durante la sesión ordinaria de ayer de la Comisión de Igualdad de Género, la diputada de Morena, María Teresa Ealy, pidió la palabra para referirse al procedimiento en contra del ex futbolista, acusado de violación en grado de tentativa por su media hermana y a quien calificó como un "asqueroso personaje".

La morenista, quien ayer le advirtió a su bancada que no legitimará la "farsa" de la Sección Instructora, convocó a las diputadas a no permitir que el fuero sea un escudo para evadir responsabilidades, sobre todo cuando se trata de denuncias graves de violencia contra mujeres.

La presidenta de la Co-



/// Somos 251 diputadas y, si todas estamos a favor de que esto suceda (el desafuero), tendrá que reflejarse en el tablero el día que esté en el Pleno".

Anaís Burgos,
diputada de Morena

misión, la morenista Anaís Burgos, llamó a las mujeres que conforman la 66 Legislatura a impedir que la Cámara de Diputados deseche la solicitud de desafuero de Blanco.

"Nosotras seremos quienes marquen la diferencia en la votación en el Pleno, somos 251 diputadas y, si todas estamos a favor de que esto suceda, tendrá que reflejarse en el tablero el día que esté en el Pleno", advirtió.

Las diputadas de Morena Alma Higuera, Mariana Benítez, Claudia García y Mildred Ávila también se pronunciaron a favor de creerle a la víctima y permitir que Blanco sea investigado, pero pidieron no politizar el caso y no usarlo para golpear a un partido.